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Abstract (en)
The case consists of a flat rectangular box (1) with a lid (12) and a security closure which can be opened by means of a secret code, and an
ampoule (4) containing a pressurized liquid to render the contents of the case unusable. The case comprises sensors sensitive to the various
breaking-in forces which may be exerted, in this case controlling opening of the cartridge (4) to spray its contents over those of the case (1).
<IMAGE>

Abstract (fr)
L'étui est constitué par une boîte plate rectangulaire (1) avec un couvercle (12) et une fermeture de sécurité pouvant être ouverte au moyen d'un
code secret, ainsi qu'une ampoule (4) contenant un liquide sous pression pour rendre le contenu de l'étui inutilisable. L'étui comprend des capteurs
sensibles aux divers efforts d'effraction pouvant être exercés et commandant dans ce cas l'ouverture de la cartouche (4) pour projeter son contenu
sur celui de l'étui (1).
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